
Von: Thomas Giegerich   
Gesendet: Donnerstag, 9. Januar 2025 17:28 
An: Oberbuergermeister  
Cc: 

 
Betreff: Berichtsantrag Schülerbeförderung 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Dezember 2023 hatte ich beim zuständigen Amt bzw der zuständigen Referentin 
wegen der Schülerbeförderung nachgefragt, nachdem bei der Erstellung des 
Wirtschaftsplanes der Stadtwerke bzw Verkehrsbetriebe bekannt wurde, dass von 
den etwa 3 Millionen im städtischen Haushalt aufgeführten Kosten nur etwa ein 
Fünftel an die städtischen Verkehrsbetriebe fließen. 
 
Leider wurde die Frage bei weitem nicht ausreichend beantwortet. 
 
In der Haushaltsvorberatung 2024 gab die zuständige Bürgermeisterin Euler die 
Auskunft, dass diese Fahrten NICHT ausgeschrieben werden und wurden und sagte 
eine genauere Erläuterung für den Sommer 2024 zu. Das ist leider bis heute nicht 
erfolgt. 
 
Daher stelle ich hiermit einen Antrag auf Bericht im nächstmöglichen Plenum. Da es 
sich angesichts der hohen Ausgaben um haushaltsrelevante Summen handelt, bitte 
ich gemäß der Geschäftsordnung um die Beantwortung folgender Fragen noch vor 
der Beschlussfassung des Haushaltes im Plenum. 
 
Frage 1: 
Müssen diese Schülerbeförderung nach dem Vergaberecht nicht öffentlich 
ausgeschrieben werden? Wenn ja, wieso ist das nicht erfolgt? 
 
Frage 2: 
Sofern die Vergabe ausschreibungspflichtig ist, wie schnell kann und darf die jetzige 
Regelung aufgehoben werden und wie zügig kann eine Neuvergabe/Ausschreibung 
erfolgen? 
 
Frage 2: 
Wie kommen die im Haushalt aufgeführten Ausgaben zustande, wer hat diese 
berechnet (und wie)? Erfolgt jährlich eine Neuberechnung, wenn ja von wem und wer 
beurteilt diese? 
 
Frage 3: 
Wer sind die jeweiligen Vertragspartner? Um welche Leistungen handelt es sich 
dabei konkret, die von diesen Vertragspartner erfüllt werden? 
 
Frage 4: 
Wer kontrolliert die erbrachten Leistungen und wie werden diese kontrolliert? 
 
 
 



Frage 5: 
Wieviele Schüler/Schülerinnen und welche Schulen (oder andere Einrichtungen) 
werden angefahren? 
 
Frage 6: 
Wurden jemals die städtischen Verkehrsbetriebe gefragt, ob sie diese Leistungen 
erfüllen könnte bzw unter welchen Vorraussetzungen? Könnten die Verkehrsbetriebe 
mit dieser Schülerbeförderung direkt beauftragt werden? 
 
 
Vielen Dank im voraus 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Thomas Giegerich 
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Fraktionsvorsitzender 
Stadtratsfraktion  
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